
 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL 
 

 

ATA Nº 02/2023 Data: 20/10/2023 Horário: 9h 

Local: Sede do Caboprev, localizada na Rua José Plech Fernandes, 27, Centro, Cabo de 

Santo Agostinho – PE. 

Membros Presentes: 

 Rufino Manoel Leonardo – Titular 

 Sandro Guimarães Gomes - Titular 

 Juliana Maria da Silva - Suplente 

 Flávio Ferreira de França – Titular 

Membros Ausentes: 

 

 Jacqueline Amâncio Gomes – Titular 

 Maria José Alves da Paixão – Titular 

 Antônio Carlos da Silva – Suplente 

 Heitor Fernando Epitácio Ferreira – Suplente 

 Ubirajara Amâncio da Silva – Suplente 

 Genivaldo Cordeiro da Silva - Suplente 

Convidados Presentes: 

 José Albérico Silva Rodrigues – Diretor-presidente do Caboprev 

 Lucas Barros – Assessor especial do Caboprev 

 Daniel Maciel – Coordenador da Secretaria de Obras da Prefeitura do Cabo 

 Giberto França – Fiscal da Secretaria de Obras da Prefeitura do Cabo 

 Heloisa Renatha – Analista de licitação do Caboprev 

 Uratanairdes Herkles Monteiro Maia – Conselho Administrativo (Titular) 

 Ivanildo Germano Gomes Júnior – Conselho Administrativo (Titular) 

Presidente do Conselho Administrativo: Sandro Guimarães Gomes 



 

Designação dos Membros:  

DECRETO Nº 2.198, DE 04 DE MAIO DE 2022. 

Aos vinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se na sede do 

Caboprev, os membros do Conselho Fiscal: Rufino Manoel Leonardo, Sandro Guimarães 

Gomes, Juliana Maria da Silva e Flávio Ferreira de França. Na ocasião, o presidente do 

conselho, Sandro Gomes, agradeceu a presença de todos, inclusive dos integrantes do 

Conselho Administrativo Uratanairdes Maia e Ivanildo Gomes, que também estavam 

participando da sessão. Em seguida, ele informou que a reunião teria como pauta a 

Apresentação dos relatórios da reforma da nova sede do Caboprev, sessão 

convocada por solicitação dos integrantes do conselho fiscal, através do ofício Nº 

0002/2023, de 02 de outubro de 2023, destacando os pontos a seguir: 1- Apresentação do 

relatório contendo o histórico geral da obra da nova sede do Caboprev; 2- Apresentação 

do relatório sobre os atrasos no cronograma de início e fim da obra; 3- Apresentação de 

planilha constando as despesas gerais dos trabalhos, tais como serviços, aquisição de 

materiais mobiliários e custos e 4- Apresentação do projeto da obra no formado 

tridimensional (3D). Tendo como objetivo a explanação dos temas, o presidente do 

Conselho, Sandro Gomes, informou a presença de Daniel Maciel e Giberto França, fiscais 

de obra da Secretaria de Obras do município. Logo após, o diretor-presidente do 

Caboprev, Albérico Rodrigues, ressaltou que a nova sede da autarquia foi planejada com 

foco na total acessibilidade ao servidor aposentado e pensionista, pois a sede atual do 

instituto não está adequada às necessidades desse público, em sua maioria pessoas 

idosas. Em seguida, o gestor passou a palavra para a analista de licitação do Caboprev, 

Heloisa Renatha, que fez parte do processo de licitação das etapas da obra. Ao iniciar a 

apresentação, Heloisa Renatha relembrou da visita técnica realizada há dois meses junto 

ao conselho fiscal e fez uma explicação sobre o histórico de compra da casa, após 

deliberação feita pelos conselheiros em 2019 e também pontuou sobre os processos de 

licitação para o desenvolvimento das fases da reforma do imóvel. Após a apresentação, o 

presidente do Conselho Fiscal, Sandro Gomes e os demais conselheiros parabenizaram 

a apresentação e as considerações feitas pelos convidados. Logo em seguida, Sandro 

Gomes solicitou ao diretor-presidente do Caboprev que o material referente aos boletins 

de medição da obra, materiais elaborados pelas empresas Konex e Multiset fossem 

entregues à conselheira Juliana Maria, pois a servidora possui competência técnica para 

analisar os dados dispostos nos documentos. Feito isso, o presidente do conselho 

entregou o material para a conselheira e ela assinou o termo de responsabilidade para 

comprovar e assegurar a devolução desses documentos, sem que houvesse qualquer 

divulgação destes. Concluídos os temas e não havendo mais nenhum assunto a ser 



 

tratado, às doze horas deu-se por encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata, 

deliberada e aprovada, através da assinatura dos membros do Conselho Fiscal presentes 

ao encontro.  

Deliberações: Após a apresentação sobre as etapas de aquisição e obra da nova 

sede do Caboprev, o presidente do Conselho Fiscal, Sandro 

Gomes solicitou ao diretor-presidente do Caboprev que os 

boletins de medição da obra, materiais elaborados pelas 

empresas Konex e Multiset fossem entregues, de forma impressa, 

à conselheira Juliana Maria para análise, pois a servidora possui 

competência técnica para verificar os dados dispostos nos 

documentos. Diante disso, Juliana Maria recebeu a 

documentação e assinou um termo de responsabilidade para 

atestar a não divulgação e a devolução dos mesmos ao Instituto. 

Responsável pela 

elaboração da ata: 

Thatiany Lucena 


